

Recuerdan al autor de "El derecho de nacer"

*Se cumplen cien años del
nacimiento de Félix Caignet.*

LA HABANA, 30 (EFE).- Olvidado por la cultura oficial, este 31 de marzo se cumple el primer centenario del nacimiento de uno de los escritores que más lágrimas han hecho derramar a sus semejantes, el cubano Félix B. Caignet, creador de "El derecho de nacer".

La simpatía popular, sin embargo, sigue acompañando al autor, a quien se considera el creador del melodrama moderno en su versión radiofónica, según ha podido comprobar EFE en conversaciones con cubanos de todas las edades.

"El derecho de nacer" fue solamente uno de sus folletines radiales, pues escribió muchos más, pero sin duda el que más fama alcanzó desde el principio. En 1948, cuando lo emitió por primera vez la emisora cubana CMQ logró el 81% de la audiencia total de la isla. Después, el guión original tuvo dos adaptaciones para el cine en México y fue convertido en una telenovela que también logró altas cotas de audiencia entre los televidentes de toda Latinoamérica.

Caignet, según la agencia cubana Prensa Latina —único medio local que hasta el momento ha reseñado su aniversario— había nacido en Burene y murió en La Habana el 25 de mayo de 1976, a los 84 años.

Además del folletín citado, el autor escribió otros y creó un personaje que en Cuba casi superó en popularidad a su obra principal, el detective criollo de origen chino Chao Li Po. "Lo que hice fue aprovechar la emoción popular para sembrar el bien y la moral", dijo Caignet en una de sus últimas entrevistas.

36551

III

190889

Recuerdan al autor de "El derecho de nacer" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan al autor de "El derecho de nacer" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile